



Consideran importante los esfuerzos que el Gobierno y gremios hagan en conjunto para el respeto a los derechos laborales de los trabajadores de la educación y la normalización del curso lectivo

Arzobispado de San José y Defensoría hacen llamado conjunto a la paz social

La Defensoría de los Habitantes y el Arzobispado de San José hicieron esta tarde, en conjunto, un llamado a la paz social, en aras que los esfuerzos que se realizan por parte del Gobierno de la República y los gremios de educadores puedan traducirse en acciones positivas y efectivas que faciliten el respeto a los derechos laborales de los trabajadores de la educación y la normalización del curso lectivo.

Ambas entidades consideran importante que el país regrese lo más pronto a la normalidad y que el derecho a la educación pública sea una garantía en beneficio de los y las personas menores de edad y adolescentes, de tal manera que no siga inhibido por un periodo más prolongado.

“Llamamos a los trabajadores del país a comprender que si bien es cierto, hay problemas pendientes de resolver, pueden abrirse canales de diálogo y negociación que permitan la construcción de una sociedad cada vez más inclusiva, con mejores servicios y en respeto a sus derechos. Todo ello debe darse mediante un proceso de entendimiento entre las partes y creemos que hay esfuerzos importantes para que se construya un mejor país basado en el diálogo social”. Así lo dijeron esta mañana la Defensora de los Habitantes, Ofelia Taitelbaum, y el Arzobispo de San José, monseñor José Rafael Quirós.

Tanto la Defensora de los Habitantes como el Arzobispo de San José fueron claros en ofrecer ambas instancia como entidades que pueden colaborar ante un eventual proceso de diálogo permanente, si las partes así lo consideran apropiado, ya sea en seguimiento a una agenda social u a otras situaciones concretas.

El Arzobispo de San José y la Defensora de los Habitantes coinciden en la necesidad de fortalecer todos los espacios de diálogo que sean necesarios para buscar puntos de encuentro que permitan soluciones a corto, mediano y largo plazo.

Oficina de Prensa

Defensoría de los Habitantes

Arquidiócesis de San José